

Ibadah Kaum Muda Remaja Malang, 04 Maret 2017 (Sabtu Sore)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Lukas 11: 1-13 tentang hal berdoa, terdiri dari:

1. Lukas 11:1, mohon Tuhan mengajarkan kita berdoa.
2. Lukas 11:2-4, doa yang diajarkan oleh Yesus.
3. Lukas 11:5-8, sikap dalam berdoa.
4. Lukas 11:9-10, cara berdoa.
5. Lukas 11:11-13, hasil berdoa.

Lukas 11:11-13

*11:11*Bapa manakah di antara kamu, jika anaknya minta ikan dari padanya, akan memberikan ular kepada anaknya itu ganti ikan?

*11:12*Atau, jika ia minta telur, akan memberikan kepadanya kalajengking?

*11:13*Jadi jika kamu yang jahat tahu memberi pemberian yang baik kepada anak-anakmu, apalagi Bapamu yang di sorga! Ia akan memberikan Roh Kudus kepada mereka yang meminta kepada-Nya."

Tuhan memberikan ikan, bukan ular. Tuhan memberikan telur, bukan kalajengking.

Ulangan 8:15

8:15 dan yang memimpin engkau melalui padang gurun yang besar dan dahsyat itu, dengan ular-ular yang ganas serta kalajengkingnya dan tanahnya yang gersang, yang tidak ada air. Dia yang membuat air keluar bagimu dari gunung batu yang keras,

Keadaan padang gurun dunia:

1. Ada ular, menunjuk setan dengan roh jahat dan roh najis, yang mendorong manusia untuk berbuat dosa sampai puncaknya dosa, yaitu makan-minum (merokok, mabuk, narkoba) dan kawin-mengawinkan (percabulan dengan berbagai ragamnya lewat pandangan, pikiran, perbuatan).

2. Ada kalajengking.

Wahyu 9:2-3,7

*9:2*Maka dibukanyalah pintu lobang jurang maut itu, lalu naiklah asap dari lobang itu bagaikan asap tanur besar, dan matahari dan angkasa menjadi gelap oleh asap lobang itu.

*9:3*Dan dari asap itu berkeluaranlah belalang-belalang ke atas bumi dan kepada mereka diberikan kuasa sama seperti kuasa kalajengking-kalajeng di bumi.

*9:7*Dan rupa belalang-belalang itu sama seperti kuda yang disiapkan untuk peperangan, dan di atas kepala mereka ada sesuatu yang menyerupai mahkota emas, dan muka mereka sama seperti muka manusia,

Ini menunjuk antikris dengan roh peperangan, yaitu kebencian, marah, dendam. Ini memicu perang dunia, mulai dalam nikah/ rumah tangga.

3. Tanahnya gersang, tidak ada air, sama dengan haus, kering.

2 Petrus 2:17

*2:17*Guru-guru palsu itu adalah seperti mata air yang kering, seperti kabut yang dihalaukan taufan; bagi mereka telah tersedia tempat dalam kegelapan yang paling dahsyat.

Ini menunjuk nabi palsu dengan roh dusta, ajaran palsu, gosip, fitnah.

Keadaan padang gurun dikuasai setan tritunggal sehingga manusia hidup dalam suasana kutukan, letih lesu, beban berat, susah payah, pahit getir, sampai binasa.

Berdoa adalah memindahkan suasana padang gurun dunia ke suasana Surga. Tandanya adalah Tuhan memberi kita ikan, bukan ular.

Lukas 11:11, 13

*11:11*Bapa manakah di antara kamu, jika anaknya minta ikan dari padanya, akan memberikan ular kepada anaknya itu ganti ikan?

*11:13*Jadi jika kamu yang jahat tahu memberi pemberian yang baik kepada anak-anakmu, apalagi Bapamu yang di sorga! Ia

akan memberikan Roh Kudus kepada mereka yang meminta kepada-Nya."

Ikan menunjuk Roh Kudus. Contoh: 5 roti dan 2 ikan. Roti menunjuk firman. Artinya mendengar firman dalam urapan Roh Kudus sehingga bisa menikmati.

Yohanes 4:7-18

4:7Maka datanglah seorang perempuan Samaria hendak menimba air. Kata Yesus kepadanya: "Berilah Aku minum."

4:8Sebab murid-murid-Nya telah pergi ke kota membeli makanan.

4:9Maka kata perempuan Samaria itu kepada-Nya: "Masakan Engkau, seorang Yahudi, minta minum kepadaku, seorang Samaria?" (Sebab orang Yahudi tidak bergaul dengan orang Samaria.)

4:10Jawab Yesus kepadanya: "Jikalau engkau tahu tentang karunia Allah dan siapakah Dia yang berkata kepadamu: Berilah Aku minum! niscaya engkau telah meminta kepada-Nya dan Ia telah memberikan kepadamu air hidup."

4:11Kata perempuan itu kepada-Nya: "Tuhan, Engkau tidak punya timba dan sumur ini amat dalam; dari manakah Engkau memperoleh air hidup itu?"

4:12Adakah Engkau lebih besar dari pada bapa kami Yakub, yang memberikan sumur ini kepada kami dan yang telah minum sendiri dari dalamnya, ia serta anak-anaknya dan ternaknya?"

4:13Jawab Yesus kepadanya: "Barangsiapa minum air ini, ia akan haus lagi,

4:14tetapi barangsiapa minum air yang akan Kuberikan kepadanya, ia tidak akan haus untuk selama-lamanya. Sebaliknya air yang akan Kuberikan kepadanya, akan menjadi mata air di dalam dirinya, yang terus-menerus memancar sampai kepada hidup yang kekal."

4:15Kata perempuan itu kepada-Nya: "Tuhan, berikanlah aku air itu, supaya aku tidak haus dan tidak usah datang lagi ke sini untuk menimba air."

4:16Kata Yesus kepadanya: "Pergilah, panggillah suamimu dan datang ke sini."

4:17Kata perempuan itu: "Aku tidak mempunyai suami." Kata Yesus kepadanya: "Tepat katamu, bahwa engkau tidak mempunyai suami,

4:18sebab engkau sudah mempunyai lima suami dan yang ada sekarang padamu, bukanlah suamimu. Dalam hal ini engkau berkata benar."

Sehebat apa pun bangsa kafir di dunia, jika tanpa Roh Kudus, keadaannya hanya haus, tidak puas, kering rohani, jahat, najis. Jadi bangsa kafir mutlak membutuhkan Roh Kudus, seperti membutuhkan air di tengah padang gurun dunia.

Ulangan 8:15

8:15dan yang memimpin engkau melalui padang gurun yang besar dan dahsyat itu, dengan ular-ular yang ganas serta kalajengkingnya dan tanahnya yang gersang, yang tidak ada air. Dia yang membuat air keluar bagimu dari gunung batu yang keras,

Air dari gunung batu yang dipukul, menunjuk Yesus yang mati di kayu salib, bangkit dan naik ke Surga untuk mencurahkan Roh Kudus, air kehidupan.

Yohanes 19:28-30

19:28Sesudah itu, karena Yesus tahu, bahwa segala sesuatu telah selesai, berkatalah Ia--supaya genaplah yang ada tertulis dalam Kitab Suci--:"Aku haus!"

19:29Di situ ada suatu bekas penuh anggur asam. Maka mereka mencucukkan bunga karang, yang telah dicelupkan dalam anggur asam, pada sebatang hisop lalu mengunjukkannya ke mulut Yesus.

19:30Sesudah Yesus meminum anggur asam itu, berkatalah Ia: "Sudah selesai." Lalu Ia menundukkan kepala-Nya dan menyerahkan nyawa-Nya.

Prosesnya adalah memberi minum Yesus dengan anggur asam bercampur empedu. Artinya mengaku dosa kepada Tuhan dan sesama. Jika diampuni, jangan berbuat dosa lagi, bertobat. Kemudian masuk baptisan air.

Roma 6:4

6:4Dengan demikian kita telah dikuburkan bersama-sama dengan Dia oleh baptisan dalam kematian, supaya, sama seperti Kristus telah dibangkitkan dari antara orang mati oleh kemuliaan Bapa, demikian juga kita akan hidup dalam hidup yang baru.

Baptisan air yang benar adalah orang yang sudah mati terhadap dosa (bertobat) harus dikuburkan dalam air bersama Yesus dan bangkit bersama Yesus untuk mendapat hidup baru, hidup Surgawi, hidup dalam kebenaran.

Matius 3:16

3:16Sesudah dibaptis, Yesus segera keluar dari air dan pada waktu itu juga langit terbuka dan Ia melihat Roh Allah seperti burung merpati turun ke atas-Nya,

Maka Yesus akan memberikan Roh Kudus, air kehidupan, anggur baru.

Kegunaan Roh Kudus:

1. Roh Kudus menyucikan kita.

Roma 15:16

15:16 yaitu bahwa aku boleh menjadi pelayan Kristus Yesus bagi bangsa-bangsa bukan Yahudi dalam pelayanan pemberitaan Injil Allah, supaya bangsa-bangsa bukan Yahudi dapat diterima oleh Allah sebagai persembahan yang berkenan kepada-Nya, yang disucikan oleh Roh Kudus.

Menyucikan dari tabiat bangsa kafir yang seperti anjing (jahat) dan babi (najis), sehingga bisa berbau harum di hadapan Tuhan.

2. Roh Kudus memberikan karunia-karunia Roh Kudus (= telur).

Karunia Roh Kudus adalah kemampuan ajaib dari Roh Kudus sehingga kita bisa melayani Tuhan sesuai jabatan pelayan yang Tuhan percayakan. Karunia dan jabatan sama dengan jubah indah. Roh Kudus sanggup menjadikan hidup kita indah, memberi masa depan yang berhasil dan indah.

Efesus 4:11-12

4:11 Dan lalah yang memberikan baik rasul-rasul maupun nabi-nabi, baik pemberita-pemberita Injil maupun gembala-gembala dan pengajar-pengajar,

4:12 untuk memperlengkapi orang-orang kudus bagi pekerjaan pelayanan, bagi pembangunan tubuh Kristus,

3. Roh Kudus memberi kepuasan sejati sehingga tidak kering rohani. Tandanya adalah tidak bersungut, bisa mengucapkan syukur, bersaksi (menjadi terang), menyembah Tuhan.

Maka terjadi mujizat rohani, pembaharuan/ keubahan hidup, mulai dari jujur dan taat dengar-dengaran. Sehingga mujizat jasmani juga terjadi, Tuhan sanggup menjadikan yang tidak ada menjadi ada, yang mustahil menjadi tidak mustahil. Langkah-langkah hidup kita adalah langkah-langkah mujizat. Sampai jika Tuhan datang kedua kali, kita diubah menjadi sempurna untuk bertemu Yesus di awan-awan yang permai.

Tuhan memberkati.